

49 Perusahaan Hadir di SV UGM Job Fair

Tuesday, 10 May 2016 WIB, Oleh: Agung



Sekolah Vokasi UGM kembali menggelar kegiatan Job Fair dan Career Expo. Kegiatan Job Fair dan Career Expo ke-7 ini diikuti 49 perusahaan dengan membuka kurang lebih 300 lowongan pekerjaan.

Bagi Sekolah Vokasi UGM, kegiatan Job Fair dan Career Expo memberi kesempatan lulusan mendapatkan informasi sekaligus kesempatan memasuki dunia kerja melalui lowongan pekerjaan yang ditawarkan. Setiap tahun, Sekolah Vokasi UGM meluluskan Program Diploma 3 dan Diploma 4 lebih kurang 2.100 lulusan.

"Dari jumlah tersebut jajaran pengelola Sekolah Vokasi UGM tentu terdorong untuk dapat menyalurkan lulusan pada dunia kerja dan dunia usaha. Inilah yang menjadi alasan kenapa kami menghadirkan berbagai perusahaan untuk Job Fair dan Career Expo kali ini," ujar Ma'un Budiyanto, S.T., M.T, Wakil Direktur Bidang Penelitian Pengabdian dan Kerja Sama, di Grha Sabha Pramana UGM, Selasa (10/5).

Ma'un Budiyanto menjelaskan hasil tracer studi Sekolah Vokasi tahun 2015 memperlihatkan rata-rata lulusan Sekolah Vokasi UGM mendapatkan pekerjaan antara 1-2 bulan. Hal ini cukup membanggakan sekaligus tantangan bagi Sekolah Vokasi UGM untuk terus berusaha agar lulusannya cepat terserap di dunia kerja dan dunia usaha.

Oleh karena itu, Sekolah Vokasi UGM kemudian menjadwalkan secara rutin kegiatan Job Fair dan Career Expo setahun 2 kali, yaitu di bulan Mei dan November. Untuk Job Fair dan Career Expo bulan Mei 2016 ini mengangkat tema Karir Mapan Jodohmu Aman.

"Tema ini berdasar berbagai penelusuran. Kampus UGM tidak hanya menciptakan peluang di dunia kerja, namun juga banyak alumninya ketemu jodoh di Kampus Biru ini," jelas Ma'un mewakili Direktur Sekolah Vokasi UGM.

Ditambahkannya, Sekolah Vokasi UGM saat ini telah memiliki Vocational Development Center (VDC). VDC merupakan unit dibawah Sekolah Vokasi UGM yang dapat dijadikan ajang silaturahmi antara SV UGM dengan berbagai perusahaan.

VDC menjadi salah satu penghubung antara dunia kerja dan dunia pendidikan. Disamping menyelenggarakan Career Expo dan Job Fair, VDC juga menginformasikan lowongan-lowongan pekerjaan, bimbingan karir, pelatihan untuk stakeholder serta pelatihan sertifikasi dalam rangka menyiapkan tenaga kerja terdidik menghadapi MEA.

Brain M, S.Psi, selaku panitia, menyatakan Job Fair dan Career Expo Sekolah Vokasi UGM berlangsung selama dua hari, tanggal 10 - 11 Mei 2016. VDC Sekolah Vokasi UGM dan Maxi organizer menargetkan sebanyak 9.000 - 12.000 lulusan atau calon lulusan SMA/SMK, Diploma, S1 dan S2 baik dari UGM maupun Perguruan Tinggi lain mengunjungi kegiatan ini.

"Di Grha Sabha Pramana ini pengunjung bisa daftar langsung. Untuk tes tergantung masing-masing perusahaan, ada yang langsung dan ada yang harus dijadwalkan lain waktu. Saya berharap calon lulusan atau lulusan bisa memanfaatkan kesempatan ini," katanya. (Humas UGM/ Agung)

Berita Terkait

- [ACDC Fakultas Farmasi Adakan Job Fair 2017](#)
- [13 Perusahaan Ramaikan Job Fair SV UGM](#)
- [840 Lowongan Kerja Ditawarkan di Job Fair SV UGM](#)
- [49 Perusahaan Hadir di SV UGM Job Fair](#)
- [53 Perusahaan Ramaikan Job Fair SV UGM](#)